

as macuquinas se fabrican de 1575 a 1773. Se conoce con este nombre a las de bordes recortados y sellados en cospeles irregulares a golpe de martillo. Deriva de la voz quechua "makkaikuna" que quiere decir "las golpeadas".

Las macuquinas tuvieron dos clases la de escudo y cruz de Jerusalem (Felipe IV) 1575-1652, y la de cruz y columnas de Hércules (Felipe Iv a Carlos II) 1653-1773. En los dos periodos se sellaron monedas en los valores de 8,4,2,1 y 1/2 reales. Las iniciales más frecuentes de ensayadores son la V en todos sus valores y en monedas de 8 reales la E.

### INAUGURACIÓN DE LA EXPOSICIÓN TEMPORAL LA CECA DE LA VILLA IMPERIAL DE POTOSÍ EN LA CASA DORADA DE TARIJA

La Casa Nacional de Moneda (CNM) dependiente de la Fundación Cultural del Banco Central de Bolivia (FC-BCB), promoviendo la puesta en valor del patrimonio cultural tangible e intangible que resguarda, fomentando la interculturalidad y abriendo espacios de diálogo, en esta oportunidad, se hace presente en la hermosa tierra andaluza boliviana: Tarija, con la exposición itinerante denominada La Ceca de la Villa Imperial de Potosí.

Al promediar las 18:30 hrs del lunes 6 de septiembre, se procedió a realizar el acto de inauguración de la exposición itinerante, presente en el Sala de exposiciones de la Casa Dorada. Este evento, contó con la presencia del jefe de la Unidad de Museo de la CNM, Lic. José Luis Castro, quien explicó varios detalles de las cecas, su funcionamiento, la tecnología aplicada para la fundición y acuñación de monedas en cada una de las etapas, incluyendo la información de las maquinarias empleadas en la época republicana hasta 1951.













as macuquinas se fabrican de 1575 a 1773. Se conoce con este nombre a las de bordes recortados y sellados en cospeles irregulares a golpe de martillo. Deriva de la voz quechua "makkaikuna" que quiere decir "las golpeadas".

Las macuquinas tuvieron dos clases la de escudo y cruz de Jerusalem (Felipe IV) 1575-1652, y la de cruz y columnas de Hércules (Felipe IV a Carlos II) 1653-1773. En los dos periodos se sellaron monedas en los valores de 8,4,2,1 y 1/2 reales. Las iniciales más frecuentes de ensayadores son la V en todos sus valores y en monedas de 8 reales la E.

# INAUGURACIÓN DE LA EXPOSICIÓN TEMPORAL LA CECA DE LA VILLA IMPERIAL DE POTOSÍ EN LA CASA DORADA DE TARIJA

Posteriormente el director de la CNM, Lic. Benjamín Condori Ortega, inauguró esta muestra y realizó la invitación a toda la población tarijeña a deleitarse con la exposición itinerante y también a visitar de manera presencial el museo de la Casa de Moneda en la Ciudad de Potosí; dio a conocer igualmente que, ahora pueden realizar la visita al museo potosino de manera virtual y guiada y que esta visita es de gratuita, fomentando el acceso democrático a los espacios culturales de la FC-BCB.















as macuquinas se fabrican de 1575 a 1773. Se conoce con este nombre a las de bordes recortados y sellados en cospeles irregulares a golpe de martillo. Deriva de la voz quechua "makkaikuna" que quiere decir "las golpeadas".

Las macuquinas tuvieron dos clases la de escudo y cruz de Jerusalem (Felipe IV) 1575-1652, y la de cruz y columnas de Hércules (Felipe Iv a Carlos II) 1653-1773. En los dos periodos se sellaron monedas en los valores de 8,4,2,1 y 1/2 reales. Las iniciales más frecuentes de ensayadores son la V en todos sus valores y en monedas de 8 reales la E.

# INAUGURACIÓN DE LA EXPOSICIÓN TEMPORAL LA CECA DE LA VILLA IMPERIAL DE POTOSÍ EN LA CASA DORADA DE TARIJA

Con esta muestra, se pretende dar a conocer a la población en general, cómo fue el proceso de acuñación de monedas en las dos cecas potosinas, incluye además la representación de las monedas acuñadas desde el siglo XVI hasta las monedas hechas en la época republicana, mostrando los detalles de cada una de ellas y la explicación de sus características que son fácilmente apreciables, por la magnitud que tienen las réplicas de monedas.

Acompañan también a esta exposición, réplicas en miniatura de las máquinas laminadoras que representan a las máquinas enviadas desde España a las cecas más importantes de las Indias y de las cuales, las últimas que quedan, son las que tenemos en la Casa de Moneda de Potosí.

Esta exposición itinerante, estará en la tierra chapaca hasta el 20 de septiembre.













as macuquinas se fabrican de 1575 a 1773. Se conoce con este nombre a las de bordes recortados y sellados en cospeles irregulares a golpe de martillo. Deriva de la voz quechua "makkaikuna" que quiere decir "las golpeadas".

Las macuquinas tuvieron dos clases la de escudo y cruz de Jerusalem (Felipe IV) 1575-1652, y la de cruz y columnas de Hércules (Felipe Iv a Carlos II) 1653-1773. En los dos periodos se sellaron monedas en los valores de 8,4,2,1 y 1/2 reales. Las iniciales más frecuentes de ensayadores son la V en todos sus valores y en monedas de 8 reales la E.

# INAUGURACIÓN DE LA EXPOSICIÓN TEMPORAL LA CECA DE LA VILLA IMPERIAL DE POTOSÍ EN LA CASA DORADA DE TARIJA













